



DEFENSORÍA DE LAS
PERSONAS CON IMPEDIMENTOS

DPI

GOBIERNO DE PUERTO RICO

COMUNICADO DE PRENSA

PARA DIVULGACIÓN INMEDIATA

Defensoría de las Personas con Impedimentos Participa en Feria de Servicios en Cidra

Cidra, Puerto Rico – El Defensor de las Personas con Impedimentos, Dr. David Figueroa Betancourt, participó junto al Alcalde de Cidra en la reciente Feria de Servicios Comunitarios celebrada en el municipio y coordinada por la Representante Gretchen Hau, quien representa el distrito de Cidra y Cayey.

Durante la actividad, se ofrecieron recursos y orientaciones dirigidas a la población con impedimentos y a sus familias, incluyendo información sobre programas de asistencia, transportación accesible, educación y apoyo comunitario.

El Dr. Figueroa Betancourt destacó la importancia de fortalecer las alianzas entre la Defensoría, la Legislatura y los gobiernos municipales para garantizar la continuidad de iniciativas que promuevan la inclusión y la igualdad de oportunidades.

“Nuestro compromiso es acercar los servicios a las comunidades, para que las personas con impedimentos tengan acceso real y efectivo a los recursos que les corresponden. Hoy en Cidra, reafirmamos que trabajando en colaboración se pueden lograr grandes cambios”, expresó el Defensor.

Durante el evento, el Defensor sostuvo una conversación con la Representante Hau, en la cual discutieron varias alternativas para mejorar la accesibilidad de las personas con discapacidad en el pueblo de Cidra, con el fin de promover un entorno más inclusivo y justo para todos los ciudadanos.

En el recorrido por los exhibidores, el Defensor se emocionó al encontrarse con una exalumna universitaria, quien hoy se desempeña como trabajadora social en el proyecto INCEC. Este programa tiene como misión “promover y facilitar la superación de la pobreza mediante la prestación de servicios que aseguren la autosuficiencia económica y social de individuos, familias y comunidades de bajos ingresos de Puerto Rico”. Su visión es “ser la organización líder y vanguardista, de base comunitaria, que provea a los ciudadanos la oportunidad de superar sus desventajas socioeconómicas”.

Además, funcionarios de la Defensoría de las Personas con Impedimentos, entre ellos Ángel Morales e Ismael Figueroa, estuvieron presentes orientando y divulgando información sobre los servicios de la Oficina, reforzando el contacto directo con la ciudadanía.

El Alcalde de Cidra agradeció la participación de la Defensoría y resaltó el impacto positivo de estas iniciativas en la calidad de vida de la ciudadanía.

La actividad contó con la presencia de diversas agencias gubernamentales, organizaciones comunitarias y proveedores de servicios, quienes ofrecieron orientación y apoyo directo a los

asistentes.









